~出前講座がありました!~

7月5日(水)は、元オリンピック水泳選手の青木 智美さんの出前講座(5・6年生対象)があり ました。

はじめに、競泳について、そして日本代表を経験して大切だと感じたことについて、お話くださいま した。

青木さんは、次の3つのことが大切だとお話されました。

① 目標をしっかりもつこと

目標があるから, 頑張れる!そして, それを達成するために, 自分がやるべきことが見えてくる。 青木さんも,大学時代友達を見ていて,自分も日本代表になりたいと思うようになり,それから, 日本代表になるためにどうすればよいのかを考えるようになったそうです。

② 失敗から学ぶ

思うようにいかないことは、たくさんある。だけど、そのうまくいかなかったことや失敗の原因 を考えることが大切。自分も失敗をしたとき、泳ぎのペース配分はどうだったか、ウォーミングア ップはどうだったか、練習の仕方はどうだったかなどを、よく考えるようになった。

③ 最後まであきらめない

水泳を始めてから、夏休みやゴールデンウイークなどあまりお休みはなかった。友達を見ていて、 うらやましいと思うこともあった。でも,水泳が大好きであきらめなかったから,オリンピックに も出場できて、いい成績を残せた。みんなも、今取り組んでいることを、好きになってほしい。

また、青木さんは、講義の後、子供たちの質問に一つ一つていねいに答えてくださいました。

その中で、「好きなことが、得意じゃないといけないんですか?」という質問があり、それに対して は、「好きなことが、得意じゃなくてもいいんですよ。」と、優しく答えてくださいました。(後で、「な かなか深い質問でしたね・・・。」とお話されていました。)

子供たちは,自分の今の状況や思いと重ね合わせて,青木さんの話を真剣に聴いていたのだと思いま づくりをすることができました。 す。

その後は、あいにくの雨で水泳の実技練習はできませんでしたが、体育館で体幹トレーニングをして、 また違った広い視野で授業づくりをすることができます。 一緒に楽しく体を動かすことができました。

毎回、出前講座では、ゲストティーチャーの方からとても多くのことを学んでいます。今回も、子供 たちにとって、心に残る「すてきな出会い」になったと思います。





~楽しかった芸術鑑賞会~

6月20日(火)は、芸術鑑賞会がありました。

今年度は、「TOKYOパーカッションバンド」による、世界の打楽器リズムコンサートでした。

ドラムパフォーマンス、世界の楽器紹介、ボディパーカッションなど、とにかく楽しくて、あっとい う間に時間が過ぎていきました。

3年間のコロナ禍を経ただけに、このように「みんなで一緒に踊ったり歌ったりする楽しさ」を共有 できるのは、本当に貴重なことだと改めて感じています。





~中学校区合同研修会がありました!~

7月 | |日(火)は、江田島中学校区(江田島中、江田島小、切串小)の合同研修会がありました。 江田島中学校区は、「キャリア教育の充実を中核としたカリキュラム開発事業」の指定を受けて3年 目になります。

この日は、3年 | 組で算数科「たし算とひき算」の授業が行われました。子供たちは、自分たちが「総 合的な学習の時間」に調べたこと,江田島市の自然,江田島のお店にある数字を使って,意欲的に問題

キャリア教育の視点で授業を見つめ直すと、これまでとは

その後のグループ協議では、この学習で子供たちにどんな 力を付けることができたのか、そのための手立てはどうであ ったかについて、活発に意見交換が行われました。

頂いた意見をもとに、日々の授業改善に取り組んでいきた いと思います。



~地域ボランティア清掃~ 8月2日(水) 8:10~8:55 【雨天中止】

8月2日(水)に地域ボランティア清掃を行います。もし、ご都合がつきましたら、ご参加ください。

【清掃場所】

- 大淀慰霊碑 江南ふれあいセンター 旧飛渡瀬小 金魚公園 矢ノ浦児童公園
- 中央公園 山田コミュニティ
- 鷲部公園 秋月桟橋前 小用みなと公園
- 旧宮ノ原小 大原児童公園

~クラブ活動 楽しいよ!~



神楽



ニュースポーツ



ボールゲーム



茶



料理



いけばな



会 画



科学実験

Esho press



ホームページは こちらから →



学校教育目標

まっすぐ しなやかに 粘り強く



今年度 育てたい資質・能力

見つめる力 かかわる力 やりぬく力 見通す力

令和5年7月19日発行 江田島市立江田島小学校